

## **Bericht des Jugendausschusses**

### **Saison 2019/20**

In der Hinrunde wurden die Klassen erstmals nicht nach Leistungsklassen eingeteilt. In den Altersklassen gab es mehrere gleichberechtigte Gruppen. Dies machte eine differenzierte Ausgestaltung der Auf- und Abstiegsregelungen erforderlich.

Erfreulicherweise wurde auch eine Klasse in der **Jugend 11**-Altersklasse gebildet. Die Vereine einigten sich allerdings auf einen Turniermodus ohne Berücksichtigung von Ranglistenpunkten. An drei Sonntagen wurde im Modus „jeder gegen jeden“ um den Bambini-Cup gespielt. Am 7. Dezember erfolgte dann die entscheidende Endrunde. Verdienter Sieger wurde die Mannschaft des TSV Nieukerk, die ihren Vorjahrestitel damit wiederholen konnte.

Zur Rückrunde wurden In den Altersklassen **Jugend 18** und **Jugend 15** wieder Leistungsgruppen gebildet. Die **Jugend 13** spielte wieder eine 10er-Gruppe aus.

Die Vereine mit **Jugend 11**-Mannschaften sprachen sich wieder für einen Turniermodus aus, allerdings dieses Mal mit TTR-Relevanz. Leider konnte das Turnier wegen der COVID-19-Pandemie nicht gespielt werden.

In der Saison 2019/20 spielte mit dem GSV Moers erneut eine Mannschaft aus dem Kreis in der Jungen NRW-Liga. Sie wurden sogar Zweiter in ihrer Gruppe, durften aber leider wegen des Saisonabbruchs nicht mehr um die Westdeutsche Mannschaftsmeisterschaft spielen. In der Jungen 18-Bezirksliga spielten die Mannschaften vom Anrather TK, SC Bayer 05 Uerdingen und SV BR Forstwald. Auch in der Jungen 18-Bezirksklasse waren Mannschaften aus dem Kreis vertreten: KTSV Preussen Krefeld und Anrather TK II.

In der Jungen 15-Bezirksliga vertrat einzig der SV BR Forstwald unseren Kreis.

Zur COVID-19-Pandemie sei nur kurz angemerkt, dass sich die Entscheidung, die Saison frühzeitig abubrechen und großzügige Regelungen bezüglich der zukünftigen Klassenzugehörigkeit als gute Entscheidung herausgestellt hat. Im Vergleich mit anderen populäreren Sportarten konnte hier frühzeitig eine Planungssicherheit geschaffen werden, die auch Grundlage für einen regulären Saisonstart Ende August gewesen ist.

### **Kreismeisterschaften 2019**

Die Kreismeisterschaften wurden am Wochenende des 13./ 14. September 2019 vom TTC Homberg ausgerichtet.



Dieses Mal wurden das Turnier gemeinsam für alle Altersklassen von den jüngsten (U11) bis zur AK 75 in einer Halle ausgespielt. Insgesamt nahmen 105 Jugendliche in acht Nachwuchsklassen teil.

Die Jungen 15-Klasse stellte mit 34 Teilnehmern die größte Altersklasse, bei Mädchen 13 wurde nur ein Finale ausgespielt; aber immerhin!

Dem Ausrichter sei an dieser Stelle für eine gelungene Durchführung dieser Veranstaltung herzlich gedankt.

### **Kreisrangliste**

Höhepunkt der letzten Ranglistensaison war wieder ein gelungenes Endranglistenturnier. In der Halle am Krefelder Zoo wurden die drei männlichen Altersklassen Jungen 13 bis Jungen 18 ausgetragen. Richtig spannend war es bei der Jungen 15-Konkurrenz, die mit einem wahren Herzschlagfinale beendet wurde.

Leider nimmt die Teilnehmerzahl immer weiter ab, so dass darüber nachzudenken ist, die mehrstufige Kreisrangliste in ein Wochenendturnier umzuwandeln.

### **Abschneiden des Kreisnachwuchses auf Bezirksebene**

Bei den Bezirksmeisterschaften in Wuppertal (25./26. Oktober 2019) gab es aus Kreissicht zwei sehr erfreuliche Ergebnisse. In den weiblichen Altersklassen holten die Geschwister Meens je einen Einzeltitel (Annika bei Mädchen 18 und Sina bei Mädchen 13). Vereinzelt schafften es auch andere Spieler des Kreises in die K.O.-Runde. Mehr als zwei Halbfinalteilnahmen (Elias Addo bei Jungen 13 und Rahel Nolten bei Mädchen 11) waren aber nicht drin.

Aufgrund der COVID-19-Pandemie wurde die Rangliste auf Bezirksebene nicht ausgespielt.

### **Runder Tisch**

Die letzte Veranstaltung fand am 24. November 2019 in Nieukerk statt. Die Teilnehmerzahl war befriedigend und die Diskussionen kontrovers, aber sachlich. Aus dem Teilnehmerkreis kamen einige Vorschläge, die der Jugendausschuss aufgegriffen und teilweise auch umgesetzt hat. Der Jugendausschuss möchte an diesem Veranstaltungsformat gerne festhalten.

### **Mannschaftsmeisterschaften**

Für den Kreisentscheid zu den Mannschaftsmeisterschaften (*Jungen/ Mädchen 15* und *Jungen/ Mädchen 13*) wurden wieder nur fünf Mannschaften aus drei Vereinen gemeldet.



Der Bezirksentscheid wurde aufgrund der COVID-19-Pandemie abgesagt.

### **Kreisstützpunkttraining**

Das Kreisstützpunkttraining wurde auch in der Saison 2019/20 durchgeführt. Leider musste auch hier wegen der COVID-19-Pandemie vorzeitig Schluss gemacht werden. Die Wiederaufnahme des Kreisstützpunkttrainings hängt maßgeblich von der Situation ab, die uns die Covid-19-Pandemie abverlangt. Geplant ist es, ab Januar wieder einzusteigen.

### **Kreispokal 2019/20**

Der inzwischen traditionell nach der Saison stattfindende 3er-Pokal konnte aus den bekannten Gründen leider nicht ausgetragen werden. Auch der weiterführende Bezirkspokal wurde abgesagt.

Der Jugendausschuss bedankt sich abschließend bei allen Jugendwarten und Ihren – teilweise stillen Helfern – für die gute Zusammenarbeit.

Für den Jugendausschuss

Frank Kotira

(Kreisjugendwart)